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Newsletter Januar bis Juli 2021 
 

Liebe Fördervereinsmitglieder, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen! 

Die Schulferien stehen wieder vor der Tür. Die Zeit vergeht so schnell. Endlich haben wir 
wieder mehr Freiheiten und somit darf unsere Jahreshauptversammlung draußen unter 

Coronabedingungen stattfinden. 

 

Unsere Planung für das Schuljahr musste leider 
etwas warten. Das Warten hat sich aber sehr 
gelohnt. Wir haben uns über das angenehme 

Erstgespräch mit Frau Wekwert im Mai dieses Jahrs 
gefreut und finden ihr Engagement gegenüber dem 

Förderverein und damit der Grundschule sehr 
bemerkenswert.  

Somit bedanken wir uns für den schön strukturierten 
Ablauf des Erst-Info-Tages für alle neuen 

Schüler*innen und deren Eltern. 

 

Und nun geht’s los mit Neuigkeiten: 

 

Jahresabo „GEOlino“ und „GEOlino extra“ 
 

Die Jahresabos der Zeitschriften haben  
wir in diesem Jahr übernommen.  

Die Kosten hierfür liegen bei 
ca. 90 Euro. 

 

 

 

Schulhefte nächstes Schuljahr 2021/2022 

Als Entlastung für die Eltern, hat der Förderverein einen Zuschuss von 100 Euro für die 
Matheübungshefte für alle Schüler*innen übernommen.  

 

 

 



2 

 

 

 

 

Sonnenschutzbrillen 

Für die Sonnenfinsternis im Juni wurden kurzfristig für jedes 
Schulkind eine Sonnenschutzbrille im Gesamtwert von 188,90€ 

gekauft. 

 

DRLG-Schwimmkurs:  

Mit der DLRG Königstein können wir in den Sommerferien das Projekt Sicheres Schwimmen 
durchführen, in dem wir Seepferdchen-Inhaber zum Erreichen des Bronze-Abzeichen 
trainieren und somit aus unseren Kindern sichere Schwimmer machen. Nach den 

unsicheren letzten Monaten sind der DLRG im Kurbad Königstein dafür Bahnen zur 
Verfügung gestellt werden und wir starten mit vielen Anmeldungen am 22.07.2021. 

 

Kuchentheke Abgabebasar 2021/2022 

 
Leider können wir immer noch nicht mit einer Kaffee- und Kuchentheke im Rahmen des 
Glashüttener Abgabebasars dabei sein. Wir sind zum Glück weiterhin in Kontakt mit dem 

Team vom Abgabebasar und hoffen auf eine Veranstaltung in 2022.  
 

 

Mitgliederversammlung 2021 
 

Am 13. Juli fand unsere jährliche Mitgliederversammlung statt. Alle Informationen sind im 
Protokoll der Mitgliederversammlung für alle Mitglieder lesbar. Aktuell haben wir 50 
Mitglieder bei ca. 91 Schüler*innen und freuen uns auf weitere Eltern, die uns unterstützen 
möchten. 

 

Bundesjugendspiele und Schulfest 
 
Das Schulfest und die Bundesjugendspiele fanden leider nicht statt. Wir freuen uns auf 

unsere Vitamin-Bar im Rahmen der Bundesjugendspiele in 2022.  
 

Osterhasen 
Der Osterhase kam dieses Jahr für alle Kinder, Schulbetreuung, Hausmeister, Sekretärin 
und Lehrerkollegium. Wir haben gerne 68,01 Euro für die tolle Schulgemeinschaft 

ausgegeben. 
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Amazonsmile 
 

Wir danken allen Eltern, die über Amazonsmile Produkte gekauft haben. Es gab Einnahmen 
von 50,70 Euro. 

 

Schulbetreuung 
 

Die Schulbetreuung hat Legosteine gesucht. Wir haben bei der Suche geholfen und sind 
fündig geworden. Wir danken ganz herzlichen allen „Gebern“ der vielen Legosteinen.  

 

Wir haben ebenso gerne Lego-Materialien für die 

Betreuung finanziert: Set aus 6 Bauplatten und ein 
großes Bausteinset insgesamt für 102,56 Euro. Nun 
kann endlich in größerem Maße gebaut werden.  

 

 

 

 

 

Ausblick ins zweite Halbjahr: 

 

• Nach den Ferien geht es wieder weiter. Wir begrüßen mit einem Willkommensgeschenk 
die neuen Erstklässler und ihre Eltern. Die Einschulung ist am Dienstag, 31. August 
2021.  

• Wir hoffen, dass dieses Jahr der St. Martinszug durch den Ort geht. Es gibt bisher noch 
keinen Termin. Der kath. Ortsausschuss und wir als Förderverein suchen engagierte 

Eltern, die mit neuen Ideen zum St. Martinsfest mitmachen wollen. Diese schöne 
Tradition sollte weiterhin in Glashütten Bestand haben. Dafür braucht es Organisatoren 

vor Ort. 

• Wir möchten ebenfalls nochmal an unsere Amazonsmile-Aktion hinweisen. Sie können 
uns ganz einfach und ohne Mehrkosten unterstützen, indem sie Ihre Amazon-
Einkäufe über Amazon Smile tätigen. Dabei ändert sich für Sie bzgl. 

Einkaufprozess und „-erlebnis“ nichts, der Förderverein jedoch erhält von 
Amazon 0,5% des Wertes Ihres gesamten Einkaufes gutgeschrieben!  
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Vorstandswahlen 2022: 

 

Unser neuer, mittlerweile alter Vorstand ist gut zusammengewachsen. Es ist ein sehr 
schönes Miteinander. Dennoch ist es irgendwann einmal Zeit zu gehen. 

Michaela Rieseler ist Mitgründerin des Fördervereins und seit 2014 im Vorstand tätig. Frau 

Rieseler möchte gerne das Amt des Vorsitzenden nächstes Jahr abgeben. Frau Grit Glatz hat 
großes Interesse dieses Amt zu übernehmen, damit ist ein freier Platz als Stellvertreter im 
Förderverein frei. Gibt es Interessierte, die aktiv mithelfen möchten? Informationen gibt es 

telefonisch unter 0170/6204848. 

 

 

 

Wie Sie ja bereits wissen, können Sie Ideen, Vorschläge an unsere Email 
foerderverein.hca.schule@gmail.com senden.  

Wir wünschen Euch/Ihnen wunderschöne und erholsame Sommerferien. Bleiben Sie 

gesund.  

 

Viele Grüße vom Vorstandsteam: 
 

Michaela Rieseler                      Jo Seow   Grit Jana Glatz                                 

  (Vorsitzende)                      (Schatzmeister) (stellv. Vorsitzende)        
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